

### Retour sur colloque : " Le juge et le contrat, regards franco-brésiliens"

Le groupe de recherche Franco-Brésilien sur l'évolution du droit des obligations a organisé le 20 novembre dernier à la Faculté de droit un colloque sur le thème : " Le juge et le contrat, regards franco-brésiliens".

Deux temps forts ont rythmé cette journée autour du juge et du contrat : la principologie en droit des contrats (mise en perspective historique aspects de théorie juridique...) et les applications particulières (la protection du contractant vulnérable, le juge et l'obligation fondamentale...).

